

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini berjudul” Perbedaan Hasil Belajar Materi Sistem Ekskresi Manusia Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Assisted Individualization* (TAI) dan *Group Investigation* (GI) Siswa SMA Negeri 3 Kisaran”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs.H. Ashar Hasairin, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi dan pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si, dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M,Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak H.Cholidin S.Pd, selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Kisaran beserta Ibu Nurliana S.Pd, Ibu Duma S.Pd selaku guru bidang studi Biologi, Ratnawati M.Pd dan para guru serta staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama studi penulis dan juga selama penelitian berlangsung.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda tercinta Sulino dan Ibunda tercinta Suriati yang senantiasa memberikan bimbingan dan doa yang tiada henti kepada penulis, serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis. Semoga Allah SWT meninggikan derajat, segala jerih payah Ayahanda dan Ibunda tercinta menjadi hiasan amal di

dunia dan akhirat. Kepada keluarga tercinta Bapak Tomin dan Ibu Nurhayati, Abangda tercinta Irwansyah Putra, Adinda tercinta Hary Murti, Endah, Dewi, Erwin serta sanak saudara yang telah memberikan doa, dukungan, bantuan moril maupun material hingga selesainya studi penulis.

Teristimewa ucapan terima kasih kepada sahabat-sahabat (Sari rahmah, Siti Kesuma, Anggi, Dian, Tuti) yang senantiasa memberikan semangat, dukungan dan pengorbanannya juga buat teman-teman dikelas Pendidikan Biologi Ekstensi 2009 yang telah memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Semoga Allah SWT membalas segalanya dengan kebaikan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun tiada manusia yang sempurna begitu juga dengan skripsi ini, baik dari segi isi mau pun teknik penulisan jauh dari kesempurnaan. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi perkembangan khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, Juni 2013

Penulis

Widya Lestari
NIM.409341053

THE
Character Building
UNIVERSITY